
CR séminaire du 31 Août 2022 chez Gérard Blanc (Larzat Nord) 

Présents : Danièle Chiambaretto,  Catherine Bruguier,  Nathalie Fourquier, Christine Loudhini, Michel Devalland, Gérard Blanc . 
Excusés : Bernard Fourtet, Nathalie Pigot 

Actions Objectifs poursuivis Résultats/ A améliorer Remarques /Décisions

Bruit 
Prise en compte par la mairie des nuisances subies 
par les résidents de PJ tout l’été, exacerbées par la 
chaleur 
Présence policière, faire respecter la règlementation 
(bruit tabac alcool) y compris par action juridique 

Pour l’instant abandon de la 
mairie la police « chassant «   les 
jeunes du centre-ville à 1h du 
matin et qui viennent devant la 
résidence ou à l’Australian 
Peu de présence policière  

Eté très difficile bruit des basses ds cafés et 
voitures, sortie de l’Australian des personnes 
alcoolisées musique ds voitures sur le 
parking, cris et hurlements à 4/5h du matin, 
Plaintes à déposer en nombre 
Relance de la pétition  présentée en nov 
2021 (164 signatures …) 

Suites de la  fête de la 
musique 

Que l’esplanade redevienne ce qu’elle était 
Statue Victoire de Samothrace, 
Lisses à remettre le long des pelouses (980  !) qui 
participent à l’identité d’Antigone 

Pour l’instant, seuls les bancs 
ont été remis sous les platanes 
(après 3 rappels…)

Lettre à la mairie recensant les conséquences 
(pelouse abimée par vélos motos voitures 
camions de déménagement qui la traversent 
Et l’exaspération de résidents 
Faisons nous partie du quartier centre ?  

Conséquences de la 
fermeture de la Rue Léon 
Blum sur la rue Poséidon 

Limiter le bruit et la pollution Faire baisser 
l’insécurité (des piétons)

La rue Poséidon est totalement encombrée  
Si pas de changement de la position de la 
municipalité, occupation (blocage) de la 
rue ? 
.NB conséquence du  projet Bus Tram sur 
cette voie de circulation ? 
Proposition «  exrtrême  »   supprimer 
circulation de la rue et aller jusqu’au bout du 
projet de piétonisation d’Antigone (de la 
place du nombre d’or jusqu’à l’esplanade en 
supprimant les parkings et en plantant des 
arbres
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Animations  
Faire connaitre l’association  par des conférences 
sur des sujets actuels  et visites  de quartier

Assez peu de personnes aux 
conférences ou visites (presque 
toujours les mêmes ?). 
Mais nous élargissons quand 
même notre audience 

Continuer : prochaine conférence sur le Lez 
9 s e p t embre , pu i s s u r l e s onde s 
électromagnétiques le 22 octobre  
Salle Pelloutier 17h 
Adhésion à l’association Balez

Relations mairie/élus Etre écoutés, parvenir à qu’elle s’occupe de cette 
partie du quartier centre à tous niveaux  : bruit 
incivilités environnement de la résidence,  
implication dans  la question de réchauffement 
solaire… 
Députée Me Oziol 

Engagements des élus  sur 
actions concrètes, sinon passer 
à a c t ions p lu s r ad i c a l e s 
(occupation de la Rue Poséidon 
p ex) 
Relancer  (non réponse à notre 
courrier) 

Lettre ouverte à adresser après notre 
séminaire et obtenir un RV rapidement 
Prendre position sur la ZAT (zone artistique 
temporaire)  à Antigone et sur Port Juvénal 
en particulier prévue en novembre  

Antigone des associations 
Y participer en tant qu’association « reconnue » 
En profiter pour faire signer la pétition 
Animation Héliodon (explication) par F Monier 

Permanence au stand : matin gérard 12h 14h 
christine 14h-16h michel,,nathalie ap midi  
Voir avec autres membres CA ou  
résidents (on peut être 2)

Position AV2E sur 
protection solaire 

Prise en compte par la municipalité de nos 
problèmes de chaleur

Les avis sont partagés

Actions à venir  
-Développer audience de l’association au-delà de 
Port Juvénal 
Trouver d’autres structures  dans Antigone et  
travailler avec 
- réunion avec les copropriétaires sur  le 
fonctionnement de la résidence (jeu type  utilisé 
lors de la réunion du 12 mars 
-Communication sur actions de l’AV2E à port 
Juvénal

Pas ou peu d’associations 
s e u l e m e n t d e s c o n s e i l s 
syndicaux  

Rejoindre le Conseil de quartier Centre  (cf  
réunion prévue le 6 sept) et proposer un 
« sous comité » Antigone ??? 

-A organiser avant les AG de novembre  

- Participation aux AG de novembre

Projet associatif  Etre en cohérence avec l‘évolution de la situation 
depuis la création de l’association 

A travailler ultérieurement (pour la 
prochaine AG ?)
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